
FDP Hanau

HANAUER FDP GRATULIERT STADTRÄTIN ANGELIKA OPFERMANN ZUM 75. GEBURTSTAG

11.12.2024

Die Freien Demokraten in Hanau gratulieren der ehrenamtlichen Stadträtin Angelika Opfermann zu ihrem 75. Geburtstag am Samstag, den 30. November. Seit dem Jahr 2006 ist Angelika Opfermann das Gesicht der FDP in Großauheim und Wolfgang sowie – mit kurzer Unterbrechung – ein hochrespektiertes liberales Aushängeschild in der Hanauer Stadtverordnetenversammlung. Seit dem 1. Oktober 2023 ist sie Mitglied des ehrenamtlichen Magistrats. In ihrer erst im Sommer 2024 geschaffenen Funktion als Stadtteilbeauftragte ist Angelika Opfermann aufmerksame Zuhörerin und Sprachrohr für Themen, die die Menschen in allen Ortsbezirken umtreiben,“ erklärt der Stadtverbands- und Fraktionsvorsitzende der Hanauer FDP, Henrik Statz. „Wir freuen uns sehr, dass Angelika Opfermann mit ihrer Empathie, ihrer pragmatischen Lösungsorientierung und ihrer Lebenserfahrung den Stadtteilen bei ihren Anliegen zur Seite steht, um Ideen und Querschnittsprojekte voranzutreiben, die im gesamten Stadtgebiet Relevanz besitzen,“ führt Statz weiter aus. Die Hanauer FDP wünscht Angelika Opfermann einen schönen Ehrentag im Kreis ihrer Freunde und Familie.